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Ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e dez minutos, na sala 1 
212, no Bloco 1, no Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 43ª Reunião Ordinária do Colegiado do 2 
Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ). A reunião foi presidida pelo 3 
Coordenador do PPGEQ, o Prof. Demian Patrick Fabiano, de acordo com a Portaria da Reitoria da 4 
UFSJ Nº 465, de 29 de junho de 2017. Estavam presentes os professores Alexandre Bôscaro França, 5 
Fabiano Luiz Naves, Marcelo da Silva Batista, e a discente Ana Paula Silva Artur. Os pontos de pauta 6 
foram apresentados e aprovados conforme seguem: 1. Processo seletivo de 2019: Prof. Demian Patrick 7 
Fabiano informou que através do Ato Normativo 02, de 29 de março de 2019 nomeou os professores 8 
Edson Romano Nucci, Alexandre Bôscaro França e Marcelo da Silva Batista para comporem a Banca 9 
responsável pela seleção de alunos regulares do PPGEQ em 2019, sob a presidência do primeiro. A 10 
comissão discutiu sobre o Cronograma das etapas do Processo Seletivo de 2019, mantendo a mesma 11 
distribuição das pontuações utilizadas no Edital de 2018. Foi discutida a necessidade da apresentação do 12 
Projeto de Pesquisa individual dos alunos no ato da matrícula no PPGEQ, com a anuência do 13 
docente/orientador. O cronograma, a distribuição dos pontos no processo seletivo e entrega do Projeto 14 
de Pesquisa no ato da matrícula foi aprovada pelos membros do colegiado. 2. Distribuição de recurso 15 
do PROAP 2019: Prof. Demian Patrick Fabiano informou que foi destinado ao PPGEQ pelo 16 
PROAP/CAPES o valor total de R$10.264,10 e pelo PNPD/CAPES o valor total de R$ 1.550,00. 17 
Discutiu-se sobre a necessidade de distribuição dos recursos. Optou-se pelo detalhamento orçamentário 18 
com previsão de desembolso do PROAP/CAPES: de R$ 9.264,10 na rubrica 3.3.90.30 (aquisição de 19 
itens de laboratório) e por R$ 1.000,00 na rubrica 3.3.90.30 (material de expediente). O Prof. Marcelo, 20 
responsável pela destinação dos recursos do PNPD/CAPES, solicitou que todo o recurso, de R$ 21 
1.550,00, seja alocado na rubrica 3.3.90.30 (aquisição de itens de laboratório). A distribuição foi 22 
aprovada pelos membros do colegiado. 3. Processo de reparo do BET: Prof. Demian Patrick Fabiano 23 
informou que em reunião com os Coordenadores dos Programas de Pós-graduação do CAP e os Pró-24 
Reitores de Pesquisa e Pós-Graduação, aos 21 de março de 2018, expôs a necessidade de reparo do 25 
Medidor de Área Superficial - BET e que o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, o Prof. André Luís 26 
Motta, que solicitou maiores informações sobre o Processo nº 23122.021125/2017-49 – Assunto: 27 
MANUTENÇÃO DO ANALISADOR DE ÀREA SUPERFICIAL BET, que estava arquivado no 28 
PPGEQ. Prof. Fabiano Luiz Naves retirou o Processo na Secretaria do PPGEQ e relatou, por e-mail, os 29 
detalhes sobre as dificuldades relativas ao andamento do processo à Reitoria e aguarda retorno do 30 
gabinete da reitoria sobre o assunto, não obteve resposta até o momento. 4. Coordenação dos 31 
Laboratórios da Pós-Graduação de 2019: Prof. Demian Patrick Fabiano informou a necessidade de 32 
nomear novos Coordenadores de Laboratórios do PPGEQ que tinham vencido em 2018. O Prof. 33 
Fabiano Luiz Naves e o Prof. Alexandre Bôscaro França se disponibilizaram a continuarem a coordenar 34 
os laboratórios durante o ano de 2019. Portanto, ficou decido e aprovado pelo colegiado que o Prof. 35 
Fabiano Luiz Naves será o coordenador do laboratório – Sala 22/23 – Prédio da Pós-36 
Graduação/CAP/UFSJ e que o Prof. Alexandre Bôscaro França será o coordenador do laboratório – Sala 37 
03/04 – Prédio da Pós-Graduação/CAP/UFSJ, durante o ano de 2019. O Prof. Demian irá emitir o Ato 38 
Normativo com a decisão do Colegiado. 5. Modelo de dissertação do PPGEQ: Prof. Demian Patrick 39 
Fabiano expôs a necessidade de padronizar as dissertações elaboradas pelos discentes do PPGEQ, e que, 40 
anteriormente, foi criada uma comissão para elaborar um template, porém não chegaram a enviar o 41 
documento para a análise. Assim, os professores Demian e Alexandre, ficaram encarregados de elaborar 42 
um documento que será, posteriormente, apresentado ao Colegiado. 6. Projeto de Pesquisa: O Projeto 43 
de Pesquisa da aluna Letícia Silveira, intitulado: “PRODUÇÃO E CARACTERIZAÇÃO DE 44 
BIOPOLÍMERO DERIVADO DE AGINATO E VANILINA”, Orientador: Renata Carolina Zanetti 45 
Lofrano, foi relatado pelo Prof. Demian Patrick Fabiano. Parecer: Favorável. 7. Informes: 7.1. Bolsas 46 
de estudo do PPGEQ: Professor Demian Patrick Fabiano informou que a PROPE deverá liberar mais 47 
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uma ou duas bolsas de estudo para serem distribuídas entre os alunos do PPGEQ no ano de 2019. As 48 
bolsas serão distribuídas de acordo com os Critérios adotados pela Comissão de Distribuição de Bolsas 49 
do PPGEQ. 7.2. Auto-avaliação do PPGEQ: Prof. Demian Patrick Fabiano relatou que, a pedido da 50 
PROPE, torna-se necessária a criação de um mecanismo de auto-avaliação dos Programas de Pós-51 
Graduação. O Prof. Marcelo sugeriu a aplicação de questionários aos docentes e aos discentes, com 52 
critérios a serem discutidos pelo colegiado. 7.3. Produção Científica do PPGEQ – Apresentação e 53 
Divulgação: Debateu-se sobre a necessidade de apresentação dos trabalhos desenvolvidos no PPGEQ, 54 
durante o Congresso de Produção Científica da UFSJ, com o objetivo de divulgar e dar visibilidade às 55 
pesquisas desenvolvidas pelos alunos. 7.4. Avaliação do PPGEQ pela CAPES: Prof. Demian Patrick 56 
Fabiano informou que solicitou em setembro de 2018 a visita da CAPES para nova avaliação do 57 
PPGEQ, mas que não obteve resposta. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezenove 58 
horas e para constar, eu, Aline Renata Santos, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser 59 
assinada pelos membros do colegiado e demais professores presentes. 60 
Ouro Branco, 01 de abril de 2019. 61 
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